

La desigualdad y su vínculo con el bajo crecimiento de México. Banco Mundial

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM
Centro de Documentación e Información
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006
en información económica
Victor Medina

Ciudad de México, a 27 de noviembre de 2006.- La interacción entre estructuras inequitativas e instituciones que no son capaces de contrarrestar la influencia de las elites interconectadas y de ciertos grupos corporativos organizados en el diseño de políticas y en los mercados, no sólo ha sido negativa para el combate a la pobreza sino que ha afectado la eficiencia en todo el país. Por ello, México debe enfrentar el vínculo que existe ente inequidad y competencia, dos de sus principales problemas, o de lo contrario no podrá resolver con éxito el reto del crecimiento. Lo anterior se desprende de una tesis planteada en el Informe de Desarrollo Mundial 2006 del Banco Mundial y desarrollada ampliamente en La trampa de la desigualdad y su vínculo con el bajo crecimiento en México, estudio realizado por Isabel Guerrero, directora del Banco Mundial para México y Colombia, Michael Walton, académico de la Universidad de Harvard y Luis Felipe López Calva de la Universidad de Stanford, presentado hoy en la Conferencia Internacional "Equidad y Competencia para un Alto Desarrollo en México", en donde expertos analizan el tema en esta capital. La trampa de la desigualdad y su vínculo con el bajo crecimiento de México (PDF). Banco Mundial